COMMUNIQUÉ DE PRESSE APPEL À LA VIGILANCE : DE FAUX RELEVEURS D'EAU CIRCULENT SUR L'AGGLO



Annemasse, le 17 février 2022,

Quelques usagers du territoire d'Annemasse Agglo ont récemment reçu la visite de faux releveurs de compteurs d'eau. Des personnes mal intentionnées qui demandent à accéder aux installations privées, et en profitent pour demander de l'argent ou dépouiller les usagers.

Annemasse Agglo invite les abonnés à la plus grande vigilance par rapport à ce type de visites, n'émanant évidemment pas de ses services.

Pour rappel, les usagers ne doivent en aucun cas payer directement quelque somme que ce soit, aux releveurs de compteurs d'eau.

Comment repérer un faux releveur?

- Les releveurs de compteurs d'Annemasse Agglo ont une tenue floquée au logo d'Annemasse Agglo
- Ils ont un véhicule de service, également floqué au logo d'Annemasse Agglo
- Ils sont en mesure de vous présenter leur carte professionnelle. N'hésitez pas à la leur demander.
- Il ne peuvent accéder qu'à votre compteur d'eau. Soyez vigilant en cas d'autres demandes dans votre logement.







